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Interpellanza – aggregazione Lavertezzo-Locarno 

 
 
Egregio Signor Sindaco, 
Gentile Signora ed egregi Signori Municipali, 
  
con la presente, in rispetto alle facoltà concesse dalla LOC, inoltriamo la presente interpellanza in 
merito all’istanza di aggregazione tra il Comune di Lavertezzo e la Città di Locarno, presentata negli 
scorsi giorni da parte dei rappresentanti dei rispettivi Municipi. 
  
Questa scelta suscita più di un interrogativo, anche perché da anni i Comuni di Gordola e Lavertezzo 
hanno avviato numerose e proficue collaborazioni, che traggono spunto da una situazione 
territoriale, sociale e storica comune.  
  
Tra le tante collaborazioni passate citiamo la partecipazione alla Regione Energia Sassariente e la 
condivisione delle serate sui temi culturali. Tra quelle più importanti, e tutt'ora presenti, vanno 
ricordate la convenzione per la direzione scolastica intercomunale e quella per la Polizia 
Intercomunale del Piano.  
Quest’ultime in particolare hanno portato ad un potenziamento in fatto di personale, onde rispondere 
in maniera concreta agli accresciuti compiti assunti. 
  
Come confermato dalla Sindaca di Lavertezzo Tamara Bettazza ai media queste collaborazioni sono 
"ottime". 
  
Premesso che non ci sono chiari i motivi della decisione di Lavertezzo e che siamo all'oscuro di 
sapere se e quali contatti sono stati intrapresi dalla Città di Locarno prima di accettare la proposta, 
interpelliamo l’Esecutivo in merito alla collaborazione intercomunale e al tema aggregativo: 
  

1. Come, quando e da chi è stato informato il Municipio dell'intenzione del deposito dell'istanza 
da parte dei due Comuni?  
   

2. Il Municipio come ha reagito alla decisione del Municipio di Lavertezzo? 
 

3. Il Municipio come intende procedere con il tema aggregazioni, a fronte di questa notizia?  
Il Municipio intende in particolare mostrare alla SEL la sua posizione in merito a questa 
istanza da parte di questi due Comuni? 
 

4. Il Municipio come intende procedere con le citate collaborazioni?  
 

5. Queste collaborazioni perdurerebbero in caso di aggregazione? Se sì, con quali 
conseguenze finanziarie e operative per il nostro Comune? Se no, con quali conseguenze 
finanziarie e operative per il nostro Comune? 
 

6. Quale impatto avrà la Città di Locarno sul sostegno alla Valle e ai bisogni della subregione 
Verzasca? La Città è stata coinvolta nei progetti riguardanti la nostra subregione? 
 

7. Rispetto al tema aggregativo, quali sono le intenzioni del Municipio in questo campo? Quali 
passi sono stati intrapresi, se ve ne sono stati, nella legislatura che si avvia alla conclusione? 
Quali passi futuri intende intraprendere? 

 
Ringraziando per l'attenzione cogliamo l'occasione per porgere distinti saluti. 
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